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Toni Kroos anuncia su retiro: "Es la decisión correcta"

Toni Kroos puso fin a su carrera de manera oportuna y controlada, 5 tal como la jugó siempre:
con timing perfecto y completamente dueño de la situación. Aunque pocos futbolistas lo habrían
hecho 5 de la misma manera y aún menos fans querían que sucediera en ese momento, es su
decisión y eso es 5 suficiente razón. Isco recientemente le suplicó que continuara, Dani Carvajal
no quería despedirse todavía, y David Alaba admitió que estaba 5 "molesto"; Lucas Vázquez se
mostró "destrozado" y Vinícius Júnior lo llamó un "día terrible para el fútbol". Pero, créanlo, así 5
es como Toni Kroos siempre ha tomado decisiones y siempre lo ha hecho impecablemente.
"Esta temporada, mi décima en el Real 5 Madrid, será mi última", dijo el martes por la mañana en
una edición especial en español del podcast que hace 5 con su hermano, Felix. "Estoy
convencido de que es la decisión correcta."

Lea también: Toni Kroos: El centrocampista alemán del Madrid 5 se retirará
después de la Eurocopa 2024

También es una decisión muy suya. En febrero, cuando Carlo Ancelotti fue preguntado sobre 5 la
posibilidad de que el alemán se retirara al final de esta temporada, respondió: "Si lo hace, tiene
cojones". Siempre 5 ha tenido esa clase de valentía; si había una pizca de incredulidad en la
admiración de Ancelotti -un ¿no lo 5 haría? -, también había reconocimiento de que podría. Kroos
es un poco diferente y ahí está, marchándose temprano, a los 5 34 años, y en la cima: un
momento de mic drop.
"Así que triste mi amigo, pero completaste el juego", respondió 5 Isco. Pronto, podría haberlo
hecho realmente. Cuando Kroos alcanzó los 400 partidos con el Real Madrid, tuiteó: "Podría
haber ido 5 peor". Campeón del Mundo en 2014, cuatro veces campeón de la liga, su último
partido con el Real Madrid será 5 ahora la final de la Liga de Campeones; gane y empatará el
récord de todos los tiempos de Paco Gento 5 de seis victorias. Si llega allí, su último partido con
Alemania sería la final de la Eurocopa, en Alemania, su 5 regreso de la jubilación internacional en
marzo el plan perfecto permitiendo la jubilación perfecta.
Y será una jubilación, también: ningún desgaste 5 en una liga de segunda categoría pero
lucrativa, el corazón ya no está en ello. "Cuando deje Madrid, dejaré el 5 fútbol", insistió. Conoce
tu valor, no tu precio. Cuando el Real Madrid ganó la Supercopa de España en Arabia Saudita 5
el invierno pasado, fue abucheado por los aficionados locales enojados porque había expresado
su descontento porque Gabri Veiga se fuera 5 a Arabia Saudita. Después del partido, Toni Kroos



el tuitero, todo seco y fresco, con un toque de maldad, un 5 hombre por encima de toda la basura,
publicó: "Eso fue divertido hoy. ¡Gran multitud!"
El anuncio de su jubilación también encaja 5 allí, encaja en la forma en que juega: sin florituras,
sin fuegos artificiales. Mientras las loas rodaban, tuiteó: "Al menos 5 estoy en tendencia, ¿no?"
Qué forma de irse, la forma en que dijo siempre que quería: a su manera. Antes de 5 que se
cansara de ello o se cansaran de él. "Estoy contento de que haya mucha gente que quiera que 5
juegue otro año; siempre es mejor que el otro sentido, cuando dicen 'por favor, pare'", dijo en
febrero.
Toni Kroos (centro) celebra tras la victoria de Alemania sobre Argentina en la 5 final de la Copa
del Mundo de 2014.888bets jogos de hoje
"La gente dice que podría jugar fácilmente unos años más, y 5 tal vez sea el caso", dijo el martes.
"Pero no quiero llegar a un punto en el que la gente 5 diga: 'Pfff, ¿por qué todavía está jugando?'
Así que elegí el mejor momento y el mejor momento es ahora."
La idea 5 de que alguien quisiera que dejara de jugar parece absurda ahora, pero para toda la
suavidad, la aparente facilidad, sabe 5 lo que esto cuesta, cómo puede deslizarse rápidamente de
ti, cómo es la competencia, cómo deben mantenerse altos los estándares. 5 Ha visto que le
sucede a otros, a Luka Modric incluido; ha sentido cerca en su caso también. Además, ¿a 5
dónde puede ir desde aquí? "He pensado en esto durante meses y siempre hay pros y contras,
pero estoy convencido 5 de que es lo que quiero", dijo. Jubilarse del fútbol antes de que el fútbol
se jubile a ti, dicen. 5 Pocos tienen la oportunidad de tomar esa decisión; pocos están incluso en
condiciones de reconocer el momento. Siempre deja más 5 ganas de más.
Cuando el Real Madrid ganó el milagroso Liga de Campeones en 2024, la transición ya había
comenzado tímidamente, 5 Ancelotti hablando de "60 minutos de calidad y 30 minutos de
energía", admitiendo que había pedido "comprensión a los veteranos 5 y paciencia a la próxima
generación". Un año después, después de que el Real Madrid fuera derrotado por el Manchester
5 City, eso se aceleró. O al menos eso era el plan. Al comienzo de esta temporada, estaba en el
banco; 5 ahora Ancelotti dice que es "irremplazable". No hay nadie como él, ni siquiera en este
equipo. No en ningún equipo.
"Es 5 único", dijo Ancelotti. "Está siempre en el lugar correcto, no desperdicia pases. La mejor
parte es la forma en que 5 se posiciona, su cuerpo. Es un centrocampista que quiere el balón,
que no tiene miedo a la presión." En Múnich 5 recientemente, en el peor momento del Real
Madrid, lo demostró: esa noche se trataba de la forma en que tomó 5 el control, los guió a través
de la tormenta.
"Es una de mis mejores temporadas y un buen momento para irme", 5 dijo Kroos con insistencia.
Es su último porque es bueno; quizás también sea bueno, en parte, porque sabía que podría 5
ser el último. Esta es una decisión a la que ha pensado durante mucho tiempo.
"Si en unos años hablan de 5 Toni Kroos, siempre quise que se acordaran de cómo era. Siempre
quise estar al nivel en el que estoy ahora."

Aymeric Laporte exprime sa fierté et sa joie après une
période de doutes

Aymeric Laporte exprime sa fierté et sa joie  après une période de doutes. Le défenseur de
l'Espagne, qui a fait ses débuts internationaux il y a seulement un  an, a disputé 32 matchs en tant
que titulaire et participé à trois tournois majeurs. Il est considéré comme l'un  des meilleurs
défenseurs de l'Euro 2024 et s'apprête à disputer la finale à Berlin. Malgré les critiques et les
doutes,  Laporte se sent fier de ses performances et de ce qu'il a accompli avec l'Espagne.
Bien sûr qu'il est fier: cela va sans dire, ou du moins  cela devrait l'être. Parfois, il semble toutefois
que Laporte ait besoin de le dire. Beaucoup de fois, en fait. S'il  y a un joueur qui a le plus fermé
les bouches ici, pense-t-il, c'est lui. "J'ai souffert de beaucoup de  critiques, pas seulement cette
saison mais toutes les saisons", dit-il. "Il y a eu des débats - je ne plais  pas toujours à tout le
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monde - mais j'ai travaillé de la même manière qu'avant, de la même manière qu'au  moment où
nous avons remporté la Nations League. Depuis que je joue pour l'équipe nationale, il y a eu très 
peu de matchs où j'ai joué mal, où les gens ont eu des raisons de douter de moi. Mais un  Euro
est plus grand, plus visible, et cela m'a été bénéfique."
Maintenant, il peut peut-être les convaincre; cela a pris un  peu plus de temps que prévu. En
entrant dans ces Euros, il y avait des points d'interrogation, des raisons de  douter. Il y avait aussi
quelque chose d'autre, et il s'agit d'un footballeur conscient de ce qui accompagne parfois le  jeu;
préparé à le dire aussi. En partie, peut-être, sous-tendant certains des doutes se trouve la
préjugé. Laporte est né  à Agen, Nouvelle-Aquitaine. Il a joué pour la France en équipes de jeunes
(Under-17, Under-18, Under-19 et Under-21) et a  été appelé en équipe senior trois fois, mais n'a
pas joué - il a séjourné sur le banc contre l'Espagne - avant  d'obtenir son passeport espagnol en
mai 2024 et de faire ses débuts avec la selección le mois suivant.
"Je ressens cela,  et c'est compréhensible qu'il y ait plus ou moins d'acceptation de la part de
certaines personnes lorsqu'une personne change de  nationalité", dit-il. "Mais je comprends aussi
que si je défends ce pays à fond, que cela porte ses fruits et  que je joue bien, alors... ce n'est pas
comme si j'étais venu et que j'avais tout réglé, que j'avais causé  des problèmes. Je tente de
défendre l'Espagne au maximum en permanence, d'être exemplaire, afin que cela puisse m'irriter
un peu.  Je pense qu'il y a ce petit rejet, et il s'agit des mêmes questions: Est-ce que tu te sens
comme ça?  Est-ce que tu te sens comme ça? Tu n'as pas joué... Je ne sais pas si c'est à la
recherche de  l'accroche facile. Peut-être qu'il est plus facile de s'en prendre à vous qu'à
quelqu'un d'autre."
La dernière de ces lignes - tu  n'as pas joué - est un peu différente, même si ces doutes peuvent
également être maintenant dissipés. Si Laporte ressent qu'il  y avait une volonté trop grande de
s'en prendre à lui - il y a eu un moment au début  du tournoi où il a publiquement demandé ce qu'il
avait fait pour mériter cela - il y avait aussi de  véritables raisons de s'interroger sur son rôle. Il a
raté le dernier rassemblement international avant l'annonce de l'équipe des Euros  après avoir
coupé son pied, il a joué pour Al-Nassr en Arabie saoudite depuis août 2024 - une compétition
qu'il  avait critiquée lui-même - et au début des Euros, il n'était pas tout à fait prêt. Il a été laissé 
sur le banc lors du premier match contre la Croatie, et Luis de la Fuente a été accusé d'avoir
sélectionné  un joueur blessé d'une ligue mineure. Laporte avait parlé au coach avant de partir.
"C'est toujours du football, il y a  un ballon, vous devez le poursuivre", dit Laporte. "Et vous avez
beaucoup de kilomètres à parcourir là-bas aussi, donc ce  n'est pas un problème. Je comprends
qu'ils puissent avoir des questions, des doutes, une gêne à propos de la ligue,  mais avoir des
doutes sur le niveau de quelqu'un lorsqu'il revient en Europe est différent."
"Je ne dis pas que la  ligue saoudienne est supérieure à la ligue espagnole - je ne le dis pas. Ce
que je dis, c'est que  je suis prêt à participer à cette compétition. En raison des heures
d'entraînement. Si après un match je vois que  j'ai besoin de quelque chose de plus, je vais le
faire pour être au meilleur niveau. J'ai fait des extras  à tout moment pour arriver dans les
meilleures conditions. Au-delà de mon club, au-delà de tout. Je me prépare toujours  à participer,
surtout dans ces compétitions. Au maximum. Vous devez être dans les meilleures conditions
possibles, que vous jouiez là-bas  ou n'importe où ailleurs. Je ferais exactement la même chose."
Aymeric  Laporte s'est illustré à la fois dans ses tâches défensives et en portant le ballon depuis
l'arrière.
"Si  je me souviens bien, [De la Fuente, et moi] avons parlé au moment du dernier rassemblement
quand je ne suis  pas allé parce que j'avais coupé mon pied. Mais il ne m'a rien dit à propos de la
liste finale  jusqu'à ce que la liste soit annoncée. Mais vous savez quoi? J'ai joué presque 12 ans
dans les premières divisions  et les gens savent ce que je suis capable de faire. Vous n'avez pas
besoin de me suivre quotidiennement pour  savoir comment Aymeric Laporte va jouer, comment il
est engagé envers l'équipe, comment il va se comporter. Il est évident  que si je suis venu, c'est
parce que je le peux, parce que je suis en bonne condition. Sinon, je  serais le premier à dire:
'Désolé, je ne pense pas être au niveau.' Mais ce n'est pas le cas."
Laporte a  disputé 90 minutes lors du deuxième match de l'Espagne contre l'Italie et a été



excellent. Il n'a pas manqué une  minute de la phase à élimination directe. Solide en défense, il a
également été crucial avec le ballon, s'échappant depuis  l'arrière. Plus que jamais auparavant.
"Eh bien, peut-être que c'était différent, un coach demandant des choses différentes", dit-il.
"Maintenant, nous  avons Luis de la Fuente et il me donne cette confiance pour faire des choses
que nous n'étions pas habitués  à faire, à faire ce que je peux faire. La confiance qu'il nous
accorde est totale; que nous jouions bien  ou mal, nous sommes toujours ensemble."
Est-ce moins structuré, plus libre que précédemment? "Si vous comparez à l'entraîneur
précédent, cela pourrait  l'être", dit Laporta. "Il nous donne beaucoup de liberté, de tranquillité. Il
nous connaît, nous savons comment nous pouvons jouer.  Et à aucun moment nous n'avons
cessé d'être nous-mêmes. L'équipe nationale est l'endroit où je me sens le plus à  l'aise, en raison
de la camaraderie, de la confiance du manager, de la manière dont nous jouons, de la manière 
dont nous comprenons le football. Lorsque vous ressentez cette collaboration, que les gens sont
proches, c'est bon pour tout le  monde."
Cela fonctionne, c'est sûr. "Nous avons eu le mauvais côté du tournoi, pour ainsi dire. Nous
avions toutes les grandes  équipes, ou beaucoup d'entre elles. En phase de groupes: l'Italie, les
champions précédents; la Croatie, qui a des joueurs comme  Modric, Brozovic, etc, etc. La
Géorgie, puis l'Allemagne, la France, deux des favoris. Et nous nous sommes qualifiés pour la 
finale, en jouant bien."
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Est-ce mieux ainsi, plus amusant de rencontrer les plus grandes équipes? "Lors d'un Euro ou 
d'une Coupe du monde, vous appréciez toujours si vous gagnez, quelle que soit l'équipe que vous
affrontez", dit Laporte. "Demandez  à l'Angleterre, qui s'est hissée en finale - et ils le méritent -
mais ils ont affronté des équipes théoriquement  plus petites et ils seront extrêmement heureux
aussi."
Aymeric Laporte célèbre  avec son coéquipier espagnol Dani Olmo après la victoire en demi-finale
contre la France.
"J'ai regardé l'Angleterre parce  que j'ai des coéquipiers à moi là-bas. Nous échangeons des
messages de temps en temps. Ce qui m'étonne, c'est à  quel point ils sont bons individuellement
et à quel point nous en avons vu moins ici. Contre la Slovaquie, ils  marquent à la 94e minute.
Tous les joueurs qu'ils ont, même les remplaçants, et ils n'ont pas été capables de  montrer un
football de grande qualité. Ils n'ont pas dominé la Slovaquie, n'ont pas créé autant de football que
je  les perçois individuellement."
Pourquoi? "Je ne sais pas. Je ressens comme s'ils ont leur jour ou non. Lorsque vous voyez [Phil] 
Foden, ce qu'il fait toujours dans son club et en équipe nationale, lorsque vous voyez [Bukayo]
Saka, [Harry] Kane... ce  sont des joueurs qui sont très difficiles à défendre."
Et pourtant, si vous mettiez en place votre équipe du tournoi, il pourrait y  avoir sept ou huit
joueurs espagnols et il n'y aurait peut-être aucun joueur anglais. "Je n'en ai pas fait une,  je n'y ai
même pas pensé", dit Laporte. "En termes de noms, je suis sûr que j'en mettrais beaucoup. Mais 
en termes de compétition, il est vrai qu'il n'y en a pas vraiment qui se démarque pour moi comme
une  inclusion de l'Angleterre. Pourtant, nous ne devons pas nous relâcher."
"J'ai toujours envie de jouer contre les meilleurs pour me mettre  à l'épreuve. Au final, il s'agit de
rivaliser. Si vous rivalisez avec les meilleurs, vous êtes parmi les meilleurs. Et  c'est toujours mon
objectif. Kane n'est pas le type d'attaquant qui court derrière vous et vous fait beaucoup de dégâts
 en mouvement, mais vous voyez la manière dont il protège le ballon, à quel point il est efficace. Il
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est  fort, bon dans les airs, très dangereux. Dans la surface, il frappe le ballon de manière
spectaculaire. Nous devrons voir  si nous pouvons faire tout notre possible pour l'arrêter, pour qu'il
ne
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